

Fortsetzung Regionale Mitteilungen

Asana Spital Leuggern

Neue Sprechstunde für Angiologie und Phlebologie

Das Asana Spital in Leuggern startet mit einem neuen Angebot ins neue Jahr. Seit 8. Januar 2024 führt Jonas Knöchel die neue Praxis für Angiologie und Phlebologie. Die Sprechstunde befasst sich mit der Entstehung, Erkrankungshäufigkeit, Diagnose, Therapie, Rehabilitation und Vorbeugung von Gefässerkrankungen. Die neue Praxis befindet sich im Gebäude des Pflegeheims Zum Johanniter im 2. OG.

Das Angebot der neuen Praxis für Angiologie/Phlebologie beinhaltet unter anderem: Vorsorge Schlaganfall mit Duplexsonographie der hinzuführenden Arterien, Diagnostik und Therapie, der „Schaufensterkrankheit“ und arterieller Durchblutungsstörungen, bei u.a. Thrombose / Thrombophlebitis, bei unklaren Beinschwellungen / Lymphödem, Entfernung von Krampfadern, durch die minimal invasive Laser-Therapie und ambulante Behandlung. Dabei setzt Jonas Knöchel auf neue Technologien. Zum Beispiel

kommt bei der Behandlung von Krampfadern (zur Verödung resp. Entfernung) eine minimal invasive Lasertherapie zum Einsatz. Diese Eingriffe werden ambulant durchgeführt und die Genesungszeit verkürzt sich auf 3 Tage bis 1 Woche. Was unter anderem auch die Kosten für das Gesundheitswesen erheblich senkt.

Nach unserem Motto "Mir läbed Nöchi" bringen wir mit dieser neuen Sprechstunde ein weiteres, spezialisiertes Gesundheitsangebot ins Zurzibiet und damit nah zu Ihnen

Das Asana Spital Leuggern ist ein öffentliches Regionalspital und liegt in einer ruhigen, idyllischen Landschaft mit Blick auf den Klingnauer Stausee unweit der Städte Baden, Brugg und Bad Zurzach. Mit einem umfangreichen medizinischen Leistungsangebot stellen wir eine qualitativ hochstehende medizinische Grundversorgung im Zurzibiet und Umgebung sicher.



© 2024 JAST Surbtal - Würenlingen

JAST

Jahresbericht 2023

Die JAST blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2023 zurück, indem viel Altbekanntes gefestigt und Neues initiiert werden konnte. Die vier Jugendtreffstandorte, welche das Kerngeschäft der JAST bilden, wurden gut besucht und konnten durch eine Vielzahl von Spezialereignissen attraktiv gestaltet werden.

Es ist erfreulich zu sehen, dass unter den Besuchenden verschiedene Geschlechter vertreten sind. Auch verschiedene kleinere und grössere Projekte wurden im Verlauf des Jahres erfolgreich zusammen mit Jugendlichen durchgeführt. Der partizipative Gedanke spielt bei der Planung und Durchführung von JAST-Projekten stets eine entscheidende Rolle, so werden Jugendliche oft durch die JAST beigezogen.

Neben der Projektarbeit legt die JAST ebenfalls grossen Wert auf die Genderarbeit. So wurde im Jahr 2023 ein Mädchen*Raum neu eröffnet und ein Knaben*Ausflug durchgeführt.

Das 5-köpfige JAST Team ist mit anderen Jugendarbeitsstellen, Schulsozialarbeiten und anderen Fachstellen gut vernetzt und besucht regelmässig Super - sowie Intervision, was professionelle Standards der sozialen Arbeit gewährleistet. Zudem ist die JAST Mitglied beim kantonalen Verband der Jugendarbeit (AGJA), sowie dem Verein Aargauerischer Jugendseelsorgenden (VAJ).

Den kompletten Jahresbericht der JAST des Jahres 2023 finden Sie auf der Webseite unter: www.jast.li.



SurbArt – Ausstellung junger Kunst

Die Regionale Jugendarbeitsstelle Surbtal-Würenlingen freut sich, auch dieses Jahr gemeinsam mit Jugendlichen der Region die Kunstausstellung SurbArt zu realisieren. Die SurbArt findet vom **22. - 24. März 2024** statt.

Verschiedene Jugendliche und junge Erwachsene im Alter zwischen 11 und 25 Jahren werden ihre Werke im unkonventionellen Setting der Turnhalle 3, beim Gemeindehaus Eendingen, präsentieren. Neben den Kunstwerken wird es am Samstag an der Vernissage verschiedene musikalische Beiträge geben. Weiter gibt es kleine Attraktionen wie eine Fotobox und einen Kiosk.

Weitere Informationen und Programm unter: www.surbart.ch

